



EDF ET LE SECOURS CATHOLIQUE RENOUVELLENT LEUR PARTENARIAT POUR LUTTER CONTRE LA PRECARITE **ENERGETIQUE**

Après plusieurs années de coopération fructueuse dans l'aide aux personnes en difficulté, le Secours Catholique et EDF viennent de renouveler leur partenariat. L'objectif de cet accord est d'aider, grâce à des contacts privilégiés entre les équipes du Secours Catholique et celles d'EDF, les personnes en situation de précarité énergétique à payer leurs factures et à les sensibiliser aux économies d'énergie.

Signé pour une période d'un an, renouvelable deux fois, le partenariat prévoit la poursuite des actions déjà engagées au cours de la première convention, en particulier :

- Des formations pour les acteurs du Secours Catholique et un accès privilégié aux équipes solidarité d'EDF, afin d'améliorer l'information des personnes en difficulté sur les tarifs sociaux, les économies d'énergie, le chèque énergie, les programmes de rénovation solidaire... EDF forme ainsi les membres du Secours Catholique aux économies d'énergie et aux aides existantes en matière d'énergie, afin qu'ils puissent orienter au mieux les familles qu'ils accompagnent. Des brochures réalisées par EDF sur ces thèmes sont proposées dans les lieux d'accueil du Secours Catholique. EDF met également à la disposition des membres du Secours Catholique un numéro de téléphone dédié, leur permettant d'entrer rapidement en contact avec les conseillers solidarité d'EDF. Ce lien privilégié entre le Secours Catholique et EDF permet à l'association de solliciter EDF pour traiter des situations d'urgence afin que leur situation soit prise en charge rapidement par EDF.
- Des accompagnements personnalisés. EDF propose aux personnes identifiées par le Secours Catholique une analyse de leur situation énergétique ainsi que des conseils personnalisés (vérification que le contrat du client est adapté à sa consommation, conseils efficaces pour réduire les dépenses énergétiques, conseils sur les moyens de paiement, etc.).

Agissant en faveur de la justice sociale et favorisant l'accès aux droits, le Secours Catholique apporte depuis sa création en 1946 son soutien aux personnes en situation de pauvreté et d'exclusion. EDF est quant à elle engagée depuis plus de 25 ans dans des actions de solidarité pour accompagner ses clients les plus fragiles en coordination avec les pouvoirs publics et les associations.

Acteur majeur de la transition énergétique, le groupe EDF est un énergéticien intégré, présent sur l'ensemble des métiers : la production, le transport, la distribution, le négoce, la vente d'énergies et les services énergétiques. Leader des énergies bas carbone dans le monde, le Groupe a développé un mix de production diversifié basé sur l'énergie nucléaire, l'hydraulique, les énergies nouvelles renouvelables et le thermique. Le Groupe participe à la fourniture d'énergies et de services à environ 36,7 millions de clients, dont 26,2 millions en France. Il a réalisé en 2016 un chiffre d'affaires consolidé de 71 milliards d'euros. EDF est une entreprise cotée à la Bourse de Paris

Fondé en 1946, le Secours Catholique est un service de l'Eglise Catholique et association reconnue d'utilité publique qui lutte en France comme à l'étranger contre toutes les formes de pauvreté et d'exclusion et qui cherche à promouvoir la justice sociale. En France, le Secours Catholique s'appuie sur un réseau de 65 000 bénévoles pour mener une grande diversité d'actions : accompagnement scolaire, accueil familial de vacances, accueil des personnes à la rue, aide à la création d'entreprise, accompagnement des demandeurs d'asile, visites aux détenus et soutien à leurs familles, etc... Le Secours Catholique cherche également à agir sur les causes de la pauvreté en menant un plaidoyer auprès des pouvoirs publics afin de faire évoluer les textes de lois et les politiques. A l'international, le Secours Catholique est membre du réseau Caritas Internationalis, plus vaste réseau de solidarité au monde avec 163 Caritas nationales.

N'imprimez ce message que si vous en avez l'utilité.

EDF

22-30, avenue de Wagram - 75382 Paris cedex 08

SA au capital de 924 433 331 euros - 552 081 317 R.C.S. Paris

CONTACTS

FDF 01 44 82 48 84 service-de-presse@edf.fr **Secours Catholique**

01 45 49 75 24 / 06 85 32 23 39 djamila.aribi@secours-catholique.org

www.edf.fr